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平成２９年第３回愛川町議会定例会一般質問要旨 

※平成２９年９月４日（月） 

議  員 質 問 事 項 

１ 山 中 正 樹 議員 

１ 高齢者の生きがいづくりについて 

（１）町内デイサービス施設の利用状況と課題について 

（２）高齢者の生きがいの在り方の町の考えについて 

２ 住民自治について 

（１）町長・町議会議員選挙の投票率の分析について 

（２）審議会等委員の公募に対する応募状況について 

（３）パブリックコメントに対する反応について 

２ 馬 場   司 議員 

１ 屋上緑化について 

（１）屋上緑化のメリット・デメリットについて 

（２）企業に対し屋上緑化推進の成果と結果の分析について 

（３）一般住宅に対する助成について 

２ 防災行政無線について 

（１）肉声と合成音声との違いについて 

（２）出火報の内容について 

（３）異常事態放送後のフォローについて 

３ ふれあい戸別収集について 

３ 渡 辺   基 議員 

１ 災害時要援護者の避難支援について 

（１）制度登録者以外の災害弱者への支援方法について 

（２）要援護者と個別支援計画の支援者を交えての防災訓練の

実施について 

（３）事業実施に関する支援組織と協定締結の考えについて 

２ 新図書館について 

（１）現図書館の現状と課題について 

（２）今後の新図書館建設に向けた研究の方法について 

４ 井 上 博 明 議員 

１ 町長の政治姿勢について 

（１）公約に掲げた施策の達成状況について 

（２）これまでの成果の評価について 

（３）１期目の最終年度となる平成３０年度予算編成への考え

方について 

２ 横須賀水道旧半原水源地について 

（１）半原水源地跡地の権利関係について 

（２）水道みちの底地の権利関係について 

３ 健康づくり事業について 

（１）「モデル地区健康づくり事業」の評価と課題について 

（２）全行政区で「モデル地区健康づくり事業」の取り組みを

進めるべきと考えますが、今後の事業展開について 
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議  員 質 問 事 項 

５ 岸 上 敦 子 議員 

１ 都市鉱山の活用について 

（１）これまでの使用済み小型家電のリサイクル回収状況と現

状の取り組みについて 

（２）小型家電リサイクル回収による費用対効果について 

（３）「都市鉱山からつくる！みんなのメダルプロジェクト」に

対する町の考えについて 

２ 婚姻届について 

（１）本町における婚姻届の受理状況について 

（２）本町特有のご当地婚姻届を導入する考えについて 

３ 下水道のイメージアップについて 

（１）本町の下水道整備の経緯について 

（２）下水道へのイメージアップの取り組みについて 

６ 小 倉 英 嗣 議員 

１ 豪雨災害に対する本町の取り組みについて 

２ 有料広告掲載事業拡大に向けての取り組みについて 

３ 有害鳥獣対策について 

※平成２９年９月５日（火） 

議  員 質 問 事 項 

７ 小 林 敬 子 議員 

１ 地球温暖化対策について 

（１）第３次あいかわエコアクションプラン（平成２８年度か

ら３２年度）では、小中学校エアコン設備導入により、

温室効果ガス排出量が大幅に増加した場合、小中学校の

み個別目標を設定するなどの見直しをすることになって

いますが、現在の状況について 

（２）更なる大幅な削減は見込めないとして、職員が環境負荷

低減の取り組みを職場・家庭で実施するとしていますが、

公共施設のエアコン、冷蔵庫、照明、断熱などの見直し

について 

（３）新たに公共施設を整備する場合や大規模改修工事を行 

うときには、太陽光などの再生可能エネルギー設備の設

置を検討するとしていますが、これまでの実績について 

２ 子育て支援について 

（１）町立保育園において、更なる低年齢児受け入れのスペ 

ース拡大の可能性について 

（２）本町の保育料については、１号と２・３号認定子どもの

場合ともに近隣（厚木市や相模原市）に比べて高い状況

にあるが、見直しする考えについて 

（３）認定子ども園に期待するためには、保育士の処遇改善が 

必要と思われますが、時給アップ分相当の助成金創設の 

考えについて 

３ 国民健康保険運営の都道府県単位化について 

（１）法定外繰り入れについては、継続すべきと考えますが、 

   町の考えについて 

（２）来年度以降の保険税を見直す考えについて 

８ 阿 部 隆 之 議員 
１ 防災ラジオの有償配布について 

２ 農業法人の誘致について 
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９ 佐 藤 り え 議員 

１ 認知症対策の充実について 

（１）本町での認知症サポーター養成の状況・今後の取り組み 

について 

（２）認知症初期集中支援チームの設置の状況について 

（３）認知症の方の見守り支援対策について 

２ 防災・減災力アップ対策について 

（１）防災備蓄品の整備状況について 

（２）災害対応型マンホールトイレの配備状況について 

（３）児童・生徒用の防災ヘルメットの整備について 

３ 早期のピロリ菌検査と除菌の導入について 

１０ 鈴 木 信 一 議員 

１ 高齢者福祉について 

（１）第７期計画策定に向けて実施したアンケート結果につい

て 

（２）2015年の介護保険制度改正で要介護認定「要支援１・２」

の高齢者が介護給付からはずされ、この４月からすべて

新総合事業に移行しましたが、その影響について 

（３）ホームヘルパーをはじめ介護職員不足による事業所の撤 

退や事業の縮小が相次いでいる事態に対する町の認識に 

ついて 

２ 中学校給食について 

（１）庁内研究会の内容について 

（２）今後のスケジュールについて 

３ 平和事業について 

１１ 木 下 眞樹子 議員 

１ 都市公園の利用について 

（１）各都市公園の利用状況について 

（２）野球やサッカーなどが行える中津工業団地第１号公園に 

   は、夜間照明が整備されておりますが、夜間の利用状況 

   及び費用対効果について 

（３）第１号公園トリム広場は、毎日利用者が訪れ大変賑わっ

ているように見受けられますが、広場を拡充する考えに

ついて 

２ 保育施策の充実について 

１２ 熊 坂 崇 徳 議員 

１ 教師による不祥事について 

（１）事件発生の状況と、警察や県からの連絡等について 

（２）事件発生後の町教育委員会の対応について 

（３）事件発生後の児童への対応について 

（４）事件発生後の各小中学校への指導について 

（５）教職員の資質向上や指導力アップのための講習等の実施

状況について 

２ 町観光キャラクター「あいちゃん」の活用方法について 

（１）平成２８年度の「あいちゃん」の活動状況と今後の予定

について 

（２）現在作成している「あいちゃん」グッズについて 

（３）新たなグッズ作成の考えについて 

（４）ご当地ナンバーとして１２５ｃｃ以下の原動機付き自転

車用ナンバープレートへ「あいちゃん」を活用する考え

について 

 


